

WARTA

Polsek Krangkeng Dorong Kedisiplinan dan Keselamatan Berkendara, Berikan Pengarahan Kamtibmas dan Lalu Lintas

Indramayu - INDRAMAYU.WARTA.CO.ID

Jul 22, 2023 - 16:48



Polsek Krangkeng Dorong Kedisiplinan dan Keselamatan Berkendara, Berikan Pengarahan Kamtibmas dan Lalu Lintas

Indramayu,- Dalam upaya meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta kesadaran akan keselamatan berkendara di jalan raya, personil Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan pengarahan kepada pelajar di SMA Negeri 1 Krangkeng, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu, Sabtu (22/07/2023).

Pengarahan ini bertujuan untuk mendorong peran serta siswa/siswi dalam memelihara kamtibmas di lingkungan sekolah mereka, serta mengutamakan

keselamatan dan kedisiplinan dalam berlalu lintas.

Kegiatan pengarahan ini berlangsung di aula SMAN 1 Krangkeng dan dihadiri oleh seluruh siswa dan siswi sekolah tersebut.

Personil Polsek Krangkeng dengan tulus berbagi pengetahuan dan pengalaman seputar pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah, termasuk pencegahan kenakalan remaja dan tindakan kriminalitas.

Selain itu, mereka juga menyampaikan tentang pentingnya tertib berlalu lintas dan mematuhi peraturan perundang-undangan lalu lintas untuk menciptakan keamanan dan keselamatan berlalu lintas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menyatakan bahwa pendekatan kepada siswa dan siswi sekolah merupakan langkah strategis dalam mewujudkan lingkungan sekolah yang aman, tertib, dan nyaman.

"Kami ingin mengajak seluruh siswa dan siswi SMAN 1 Krangkeng untuk aktif berperan serta dalam menjaga kamtibmas di sekolah dan sekitarnya. Jalinlah hubungan baik dengan sesama siswa dan lingkungan sekitar, serta patuhi peraturan dan norma-norma yang berlaku," ujarnya.

Ia menyampaikan Personil Polsek Krangkeng juga memberikan penekanan pada pentingnya keselamatan berkendara di jalan raya.

Mereka mengingatkan siswa/siswi untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas, menggunakan helm saat berkendara sepeda motor, tidak menggunakan ponsel saat berkendara, dan mengutamakan keselamatan sebagai prioritas utama saat berada di jalan raya.

Melalui kegiatan ini, diharapkan siswa dan siswi SMAN 1 Krangkeng dapat menjadi agen perubahan positif dalam menciptakan lingkungan sekolah yang aman, nyaman, dan tertib serta berperan aktif dalam menciptakan tbcars lintas di jalan raya. Kehadiran personil Polsek Krangkeng di sekolah juga menunjukkan komitmen kepolisian dalam menjalin sinergi dengan masyarakat, khususnya generasi muda, untuk mencapai tujuan bersama dalam menciptakan keamanan dan ketertiban lingkungan. Kata IPTU Tarno.